

Liebe Schützenfamilie,
Liebe Glescher,
verehrte Gäste,

seit vielen Jahren schon bin ich dem Schützenwesen als Gründungsmitglied des Zuges Schwarze Husaren in Bedburg-Kirdorf verbunden. Da war es nur eine Frage der Zeit selbst auch einmal die Königswürde zu tragen. Da ich schon früher hier in Glesch beim BCV und auch in anderen Vereinen des Orts aktiv war, und dem Ort stark verbunden bin, stand für mich schnell fest, dass dies nur in Glesch sein kann. Folglich schloss ich mich vor einigen Jahren unserer Sankt Sebastianus Schützenbruderschaft an. Ich bedanke mich ganz herzlich, dass mir nun Gelegenheit gegeben wurde, mir den Traum, zusammen mit meiner Frau als Königin und meiner Tochter Victoria als Kronprinzessin Majestät zu sein, erfüllen zu können.

Wir freuen uns auf alle, die mit uns gemeinsam das Fest begehen wollen. Und wir danken allen, die uns bei den Vorbereitungen unterstützt haben und bei der Durchführung des Festes helfend zur Seite stehen.

Es grüßt mit großer Vorfreude

Ihr/Euer Königspaar 2025

Thomas & Renata Neubacher mit Kronprinzessin Victoria

